

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 09.06.2021

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Meitnergasse im Kreuzungsbereich mit der Bernoullistraße benachrangt und dies durch ein „Vorrang geben“ Schild ersichtlich gemacht wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Auf viele Verkehrsteilnehmer, welche auf der Bernoullistraße in Richtung Donaustadtstraße unterwegs sind, wirkt die Meitnergasse eher als Ausfahrt des Parkplatzes vor dem Donauzentrum und nicht wie eine bevorrangte Straße. Deshalb kommt es in diesem Kreuzungsbereich immer wieder zu gefährlichen Situationen.

Mag. Reinhard KOPSCHAR
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann